

PATENSCHAFT FÜR EINEN BUCKELWAL

Schanz GmbH Kälte- und Klimatechnik ist Patin von Buckelwal Salt

Buckelwalweibchen Salt ist einer der berühmtesten und vermutlich einer der am häufigsten fotografierten Buckelwale der Welt. Sie wurde 1975 zum ersten Mal eindeutig identifiziert, unter anderem aufgrund ihrer charakteristischen weißen Zeichnung auf der Rückenflosse (Finne), die an eine Salzkruste erinnert. Nicht nur WalbeobachterInnen lieben die vielfache Mutter und Großmutter: Auch bei ForscherInnen genießt Salt Kultstatus, weil man dank ihr heute weiß, dass die Buckelwale den Winter in der Karibik verbringen.

WHALE AND DOLPHIN CONSERVATION

